
domanda da principiante...Posted by sergio1662 - 2008/03/28 18:22_____________________________________ciao a tutti,volevo chiedervi una cosa (ricordate che sono un SUPERprincipiante)quando vi viene un'idea per un diorama andate alla ricerca dei soldatini di una marca specifica o la marca non conta guardate le pose che vi potrebbero servire? spero di essermi spiegato bene...:blush:    sergio============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by MaSt - 2008/03/28 18:38_____________________________________Ciao Sergio, ti posso dire come funziona per me perchè considero la cosa estremamente soggettiva.Personalmente non vado alla ricerca di soldatini di una marca specifica piuttosto sono i soldatini ad ispirarmi una eventuale ambientazione. Nel caso in cui invece l'ispirazione viene da un film o da una foto che mi colpisce particolarmente allora in quel caso faccio più attenzione alle pose che non al produttore :)============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by Hussar15 - 2008/03/28 19:18_____________________________________io guardo tutte e due le facce della Medaglia:Le pose,come è già stato detto,le guardo se devo fare qualcosa di specifico(esempo:se devo riprodurre una Carica di Cavalleria faccio molta attenzione sulle pose dei cavalli);ma se invece devo fare un mini-diorama,non faccio molta attenzione alle pose e soprattutto il numero(esempio:quando comprai la Media Guardia della hat,sfruttai in pieno i 24(12 in una posa e 12 in un'altra) soldatini che marciavano riproducendo un battaglione che marciava in mezzo alla campagna.riguardo la marca,ad esempio,preferisco comprare una scatola della Italeri piuttosto che una della Strelets,perchè la Italeri usa una plastica migliore,più ddettagliata e che garantisce una una pittura migliore,e disolito,le marche come la Italeri,Revell,Zvezda,oltre che alla buona plastica,nelle loro scatole ci sono delle bellissime pose,come i Carabinieri a Cavallo della Italeri,i Cacciatori della Guardia Revell e i Granatieri della Vecchia Guardia della Zvezda.P.S.=io nei soldatini della italeri,non uso neanhe il primer,poiché la resa e uguale...============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by SalGrav - 2008/03/28 20:03_____________________________________Condivido l'opinione di mast, per un diorama si possono utilizzare anche soldatini di case produttrici differenti.============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by sergio1662 - 2008/03/28 21:12_____________________________________oltre a italeri,revell e zvezda mi sono sembrati molto curati anche quelli della caesar,accurate e gli indiani della nikolai(non sono sicuro si scriva cosi).comunque mi confermate quello che pensavo e do' ufficialmente il via al mio progetto PRIMO diorama.. vi avverto che ne vedrete le foto anche se non mi viene bene :blush: :ohmy: ;) :( cosi da aiutarmi a migliorare!!e ora via al lavoro!!!!!============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by greg - 2008/03/28 22:01_____________________________________Bravo Sergio. Mi sei di sprone per completare finalmente alcuni pezzi da mettere nelle gallerie, poi magari faccio la fine del Cristo in croce;) (perdonate la blasfemia).Per quanto riguarda i soldatini, anch'io non guardo tanto alla marca, quanto alle possibili pose che mi servono, và da sé che poi cadi sempre sulle solite per quanto riguarda la qualità dei soldatini. Scusate, io mi ripeto, ma in primis Caesar, Zvezda, Italeri, Revell e la mitica Preiser (dei moderni da leccarsi i baffi);) Ciao Sal.Ciao MaSt.============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by shyam - 2008/03/29 01:59_____________________________________Agli esordi è vero che non badavo molto alle pose, mi accontentavo di quello che c'era e costruivo i diorami in base alle pose che avevo.Piu tardi, preso dalla monotonia "posturale", ho cominciato a modificare soldatini.Ora di solito mi baso su una mia idea personale, da una foto storica, da un film o da un quadro; ma al contrario di prima adesso la scelta delle pose è essenziale.........non riuscirei piu a costruire un diorama "solo" con pose standard.....Alex;)============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by Neisecolifedele - 2008/03/29 11:28_____________________________________Io, dal mio umile scranno di soldatinofilo appena nato, posso dire che, se mi viene un'idea e voglio vedere se posso/potrò realizzarla volo su Plastic Soldier Review e comincio a guardarmi tutte le scatole inerenti all'idea, poi secondo quello che ho in mente mi segno quelle che fanno più al caso mio riguard poseo e scultura. Comunque è vero, alla fin fine tendono ad essere sempre le solite marche a soddisfare tutti e due gli aspetti.A diorami però ancora sono a quota zero :P , appena mi libero fra qualche giorno da un progetto "scritto-modellistico" su un altro sito ricomincio a pensare di più al Trasimeno prima di tutto, e poi magari a qualche piccola scenetta coi mamozzi che ho. :laugh: (fra cui i carabanieri italiani a cavallo :kiss: Pastrengo!)============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by sergio1662 - 2008/03/29 18:42_____________________________________allora neisecolifedele visto la nostra prima avventura nei diorami ti auguro BUON LAVORO (da leggere con accento di arcore..):woohoo:============================================================================Re:domanda da principiante...Posted by Phersu - 2008/03/29 20:50_____________________________________Resta poco e niente da aggiungere a quanto detto dai colleghi, e si può seguire una strada o l'altra ma le contaminazioni sono quelle che rendono meglio. ;) Riguardo le differenze tra le marche, anche le più scarse possono rappresentare materiale utile ed economico per le conversioni o per aggiungere varietà alle pose, molti dei difetti poi si possono mascherare, correggere o migliorare abbastanza facilmente con qualche trucco e un po' d'esperienza. :) Poi c'è l'ispirazione irrealizzabile con i comuni modellini disponibili, allora invece (od oltre) che cercare le miniature adatte bisogna modificare quel che c'è o crearne di nuove originali. :cheer: Anch'io fin da ragazzino mi ingegnavo a tagliare o piegare arti e teste o a sostituire armi per rendere i set più vari e "vivi".Ho usato moltissime miniature così (oggi varrebbero dei bei soldi se intatte :( ), poi finalmente ho scoperto la clonazione con la resina grazie alla quale non devo sacrificare più pezzi rari o di valore per le conversioni. :laugh: In seguito ho imparato tutti gli aspetti utili che essa reppresenta per le conversioni, fino a poter creare delle mie miniature originali.Anch'io ho ammirato gli originalissimi lavori di Nikolai, leggere sul sito che in gran parte erano realizzati usando "parti di altre miniature disponibili sul mercato" mi ha dato oltre che l'ispirazione un buon esempio di cosa si può arrivare a fare con l'ingegno, la fantasia e la buona volontà. :woohoo: Leo============================================================================
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